

**12 Sports**

**Taekwondo/Challenge junior Grand Me Park Sang-Chul 2019**

**Les derniers réglages**



Encadré par les maîtres Martin Obame Endamne "La Fleur" et Fulbert Ollomo Edzang, Me Park Sang-Chul supervise les préparatifs du rendez-vous de ce week-end



Instantané de la pesée d'un jeune compétiteur

Photo : DR

Photo : DR

J.A.L  
Libreville/Gabon

**LES** écuries de Libreville et des deux communes périphériques (Akanda et Owendo) avaient rendez-vous hier au gymnase du Prytanée de Libreville pour la séance de pesée des compétiteurs, qui prendront part au Challenge junior du Challenge Me Park Sang-Chul 2019. Il faut dire que le comité d'organisation de la compétition, qui va se dérouler les 4 et 5 mai au Palais des sports de Libreville, affine les préparatifs pour ce rendez-vous qui va réunir la crème natio-

nale du taekwondo gabonais chez les jeunes âgés entre 9 et 17 ans; Il s'inscrit dans la suite logique de celui organisé il y a quasiment trois mois en faveur des compétiteurs seniors. Avant le début des hostilités sur les tatamis et dans une arène où les jeunes combattants n'ont pas encore leurs marques, la phase des pesées se poursuit aujourd'hui, pour s'achever demain avec des combattants venant de l'intérieur du pays. Avec la présence annoncée d'une cinquantaine de clubs, les combats s'annoncent spectaculaires dans les différentes catégories. Et le statut de



Photo : Sylla Bal/ L'Union

Comme pour les seniors, le Palais des sports de Libreville va accueillir la compétition

favoris pour les clubs membres de la Ligue de taekwondo de l'Estuaire. De Bigman à Yong, en passant par Anpat, Cobra, Espoir, Hanseong, Moo

Do Kwan, Ndzime Family et bien d'autres places de référence en matière de formation des jeunes. Autant d'écuries qui devront, toutefois, se méfier des challengers en provenance des ligues de l'Ogooué-Maritime, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié, du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo ou encore du Woleu-Ntem. Pour leur disputer les lauriers du plus prisé des tournois domestiques. Il faudra, pour ce faire, d'abord passer la phase éliminatoire programmée samedi, avant de viser les sommets lors des finales (Poomsae et Kyorugui), attendues le lendemain.

**Football/Casillas hospitalisé après un infarctus**

**Le foot ému pour " San Iker "**

AFP  
Lisbonne/Portugal

**TOUS** derrière "San Iker": Iker Casillas, ex-capitaine de l'équipe d'Espagne, a été hospitalisé d'urgence après un infarctus mercredi, dans un état "stable" selon son club de Porto. Et l'emblématique gardien (37 ans) a aussitôt reçu une vague de soutiens, de Cristiano Ronaldo à Rafael Nadal. Figure du sport espagnol depuis le triplé historique Euro-Mondial-Euro réussi par la Roja entre 2008 et 2012, le portier qui ambitionnait de jouer jusqu'à ses 40 ans a été brutalement rattrapé par ce problème cardiaque. Iker Casillas "a souffert d'un infarctus aigu pendant la séance d'entraînement" de mercredi matin

et il a dû être hospitalisé, a écrit le FC Porto dans un communiqué. "Casillas va bien", son état de santé est "stable" et "son problème cardiaque a été résolu", a ajouté le club du nord du Portugal, sans plus de précisions. Selon la presse portugaise, l'ancien portier du Real Madrid s'est senti indisposé au cours de l'entraînement matinal de son équipe, qui préparait le match de Liga portugaise contre Aves samedi. **Longévité** La chaîne Sic Noticias a rapporté que Casillas s'était rendu par ses propres moyens à l'hôpital privé CUF à Porto, où les médecins se sont rendus compte qu'il était en train de faire un infarctus. Il a été opéré en urgence afin de lui poser un cathéter. D'après les médias portugais, cette intervention cardiaque met un terme anticipé à sa saison, alors que le FC Porto est actuel-



Photo : D.R

L'état de santé d'Iker Casillas a mis la planète football en émoi.

lement deuxième du Championnat derrière Benfica à trois journées de la fin et doit également disputer la finale de la Coupe du Portugal le 25 mai face au Sporting. Sportif de haut niveau à la belle longévité, ayant dépassé en 2018 les 1.000 matches comme professionnel, le portier a récemment prolongé son contrat à Porto jusqu'en 2020 avec une année supplémentaire

en option, alors qu'il doit fêter ses 38 ans le 20 mai. L'ancien gardien du Real, vainqueur de trois Ligues des champions avec son club formateur (2000, 2002, 2014), a récemment déclaré que le FC Porto lui avait fait part de sa volonté de le garder jusqu'à ses 40 ans. Reste à savoir si ce projet pourrait être remis en question par ce problème de santé, qui met encore en

lumière les nombreux cas de footballeurs victimes de problèmes cardiaques, comme dernièrement l'ancien capitaine de la Fiorentina Davide Astori, décédé en 2018. **Emotion** Aussitôt après l'annonce de l'hospitalisation de Casillas, de nombreuses figures du sport espagnol et mondial ont fait part de leur émotion. "Courage mon ami. J'espère que tu vas récupérer vite", a écrit sur Instagram l'attaquant portugais Cristiano Ronaldo, qui a partagé pendant six ans le vestiaire merengue avec Casillas. De même, son ancien équipier de la sélection espagnole, le défenseur barcelonais Gerard Piqué, lui a souhaité un prompt rétablissement sur Twitter: "Courage Iker, remets-toi vite mon ami!" Celui que les supporters espagnols ont surnommé "San Iker" ("Saint Iker") pour ses parades spectaculaires a aussi reçu des messages au-delà du monde du football, en provenance de la star du tennis Rafael Nadal, supporter déclaré du Real Madrid, ou du président du gouvernement espagnol Pedro Sanchez. Le Real a d'ailleurs publié un communiqué pour lui apporter son soutien: "Le Real Madrid et ses supporters souhaitent voir leur éternel capitaine se rétablir le plus tôt possible et lui envoient tout le soutien du monde." Après 25 années passées au Real, Casillas a quitté le Real en 2015 pour rejoindre Porto, où il a remporté le Championnat du Portugal en 2018 et récemment dépassé les 150 rencontres disputées avec les "Dragons". Marié à la journaliste Sara Carbonero, Casillas est le père de deux garçons, Martin (5 ans) et Lucas (2 ans).